

Die Theater-AG

Mein Name ist Mariam Khan, ich bin 16 Jahre alt und gehe in die Sekundarschule Am Fliederweg in die 9.Klasse.

Seit drei Jahren nehme ich schon an der Theater-AG unserer Schule teil. Unsere AG-Leiterin heißt Frau Kunert.

Es macht mir einfach Spaß, mich mit Schülern dort zu integrieren. Jeder darf kommen, egal welche Klasse er ist, wie alt er ist oder wie er aussieht.

Zusammen als Gemeinschaft versuchen wir Stücke aus dem alltäglichen Leben der Jugendlichen aufzuführen. Wir gestalten auch Pantomime, wo die Zuschauer raten, was oder wen wir darstellen.

Die Voraussetzung, um mitzumachen, ist, dass man laut und verständlich spricht und selbstbewusst ist, damit die Zuschauer alles gut verstehen können. Ich war früher sehr schüchtern, aber die Theater-AG half mir, selbstbewusster zu sein.

Wir versuchen jedes Jahr in der Schule aufzutreten. Aber wir sind auch außerhalb der Schule aktiv, z.B. gestalten wir Programme zur Abschlussfeier der 10.Klasse oder im Pflegeheim.

Ich finde die Theater-AG interessant und bewundernswert. Man kann sehr viele Freunde finden und selbstbewusster werden.

